

Las Fiestas Patrias

Indudablemente los números principales, en esta ocasión, correspondieron a los escolares y colegiales. Siguiendo las instrucciones de la Secretaría de Educación hubo asambleas cívicas en todas las escuelas y los colegios.

Los cadetes de Puntarenas y de esta capital también dieron una nota muy importante.

El señor Secretario de Seguridad obsequió a los Jefes del Cuerpo de Puntarenas y la Sección de Cruz Roja de Señoritas, con un almuerzo que se verificó el propio domingo, en el Hotel Europa.

Otra nota simpática fueron los desfiles al monumento nacional.

La recepción en la Casa Amarilla estuvo muy concurrida; hubo muchas canastas, que todavía lucían ayer en los corredores del edificio.

Respecto al acto del Colegio de Señoritas y la Exposición del Liceo de Costa Rica, nos referimos en nota aparte.

A los números propiamente escolares, hay que agregar los conciertos de la Banda de San José y la de Puntarenas, el gran baile social del Club Internacional, etc.

La ciudad capital, se vió muy animada los días 14 y 15, sin que se registrara una sola nota discordante. Hace muchos años no se notaba tanto regocijo.

También es justo recordar, porque ya hicimos referencia a ese acto, que la audición coral organizada por la Dirección Técnica de Música el sábado 13 de los corrientes, fue una brillante iniciación de las fiestas patrias.

Debemos señalar el hecho de que algunos propietarios ador-

naran con banderolas o guirnaldas los frentes de sus casas; también lo hizo el Gobierno en los edificios públicos. Habría que insistir en años siguientes para que vuelva a ser, como en otra época, una costumbre popular. Esto da a la ciudad un aspecto de fiesta, muy marcado.

El Gobernador de la Provincia visitó Villa Quesada

El domingo anterior, estuvo el señor Gobernador de la provincia en el pueblo de Villa Colón, tuvo por objeto esa visita tratar de llegar a un acuerdo con la Municipalidad respectiva para emprender la obra de la construcción de la cárcel y el edificio de la Jefatura Política. Ambos edificios se encuentran actualmente en ruinas, y el gobernador estima necesaria su demolición con el fin de construirlos de nuevo convenientemente.

¡Qué Cara Tan Bonita!



P

Pero esas